

Lénalidomide : nouvelles recommandations

Abderrahim DERRAJI - 2016-11-10 02:40:48 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un communiqué du 9 novembre 2016 destiné aux oncologues, hématologues, médecins compétents en cancérologie ou médecins compétents en maladies du sang, hépatologues et pharmaciens hospitaliers, l'ANSM dresse une liste de recommandations concernant l'utilisation du Lénalidomide (REVLIMID®). Ces recommandations ont été élaborées à la suite des cas de réactivation virale rapportés chez des patients traités par le lénalidomide et particulièrement ceux qui ont des antécédents d'infection par le virus de la varicelle et du zona (VZV) ou le virus de l'hépatite B (VHB). Certains cas de réactivation du VHB ont évolué vers une insuffisance hépatique aiguë et ont eu une issue fatale. Les recommandations sont comme suit : - La sérologie VHB doit être déterminée avant l'instauration du traitement par le lénalidomide. - Chez les patients présentant un résultat positif au dépistage du virus de l'hépatite B, une consultation chez un médecin spécialisé dans le traitement de l'hépatite B est recommandée. - Les patients ayant des antécédents d'infection doivent être étroitement surveillés tout au long du traitement afin de détecter des signes et symptômes de réactivation virale, y compris d'infection active par le VHB.

Pour en savoir en plus : [lien](#)